

Crea tu mejor historia
EMPRENDAMOS JUNTOS

MATERIA: SISTEMA DE INFORMACION EN LOS SISTEMAS DE SALUD.

MTRO: ANGEL ERNESTO ESTRADA RAMIREZ.

PRESENTA LA ALUMNA:

ANABEY CASTILLO ALFONZO.

**GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:** 

**3ER. CUATRIMESTRE** 

MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMA DE SALUD.

**SEMIESCOLARIZADO** 

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS 04/07/ 2020

## LOS SISTEMAS DE INFORMACION EN LA ORGANIZACIÓN

## INTRODUCCIÓN

A toda empresa le interesa tener un buen desempeño de las actividades que desarrolla, para esto debe contar con una forma adecuada de información que ella maneje con calidad y con responsabilidad para todo lo que requiera en debido momento. Debe proporcionar orden y seguridad en el resguardo de informaciones importantes para la organización.

Otras aplicaciones que pueden ayudar a integrar información dentro y fuera de la empresa son el uso del internet, esta es una red pública que conecta a organizaciones entre sí.

Un organismo de información es un órgano completo que busca información, la recolectas, la almacena y por último la distribuye en la misma empresa.

A continuación veremos la función de los sistemas de información en las organizaciones.

## **DESARROLLO:**

Sabemos que el objetivo de un sistema de información es dar los encargados en la toma de decisiones, información y datos oportunos y exactos que les permitan tomar y aplicar las decisiones correspondientes que mejoren al máximo la relación que existen en los recursos de las empresas.

Asegurar que la información sea exacta y confiable cuando se necesite, ya que este sistema tiene el propósito general de ayudar al personal que seta al frente a las planeación y a la toma de decisiones, para obtener un mejor control.

Se debe de asegurar que la información se exacta, confiable y esté disponible para cuando se requiera y se presente en forma fácil y aprovechable.

Ventajas de los sistemas de información en las organizaciones

En esta vemos que se encuentran tres ventajas que mejoran; la eficiencia, la eficacia, aumentan la ventaja competitiva de la empresa.

Acá siempre habrá ventajas y desventajas, estos son factores importantes en el empresario.

En la eficacia y efectividad responde a la pregunta, que se logró, buscamos tener una alta productividad, un aumento, constantes mejoras en los diferentes servicios y porque no promover mejores productos para los clientes.

En la eficiencia, esta responde a la pregunta cómo se logra el objetivo, acá lo que se busca es bajar los costos, reducir las labores rutinarias y repetitivas.

Esto se caracteriza por permitir o habilitar un mejor crecimiento del negocio.

Los sistemas se usaran o se aplicaran siempre para ganar ventajas sobre su rival.

Las empresas competidoras trataran siempre de disminuir las ventajas existentes de la empresa que lidere este proceso, esa decir copian al líder.

Los beneficios de eficacia y eficiencia son un sistema de información que produce una buena combinación de estos beneficios.

Las organizaciones son un sistema que actúan ante un problema propio o ajeno, unas empresas no tienen actividad de cambio y reacción y en ocasiones ignoran al mercado que las sustenta, ignoran las verdaderas necesidades del público del consumidor, una de estas problemáticas son, los problemas negativos, problemas potenciales, etc.

Los avances tecnológicos son un autor en acciones de cambios, los sistemas de información se consolidaron con las empresas para solucionar problemas administrativos y contables.

El uso de la alta tecnología, debido a que se han digitalizado muchas empresas mediante los sistemas de información, nacen los siguientes conceptos importantes como el negocio electrónico; este hace uso de la tecnología digital e internet para ejecutar procesos de negocios, el comercio electrónico es la parte que trata sobre la compra y venta de bienes y servicios a través del internet, esta también abarca las actividades que dan soporte a las transacciones públicas, soporte y seguridad al cliente esta tecnología nos hace más favorable la vida ya que hoy en día todos andamos a las carreras y muy ocupados en ocasiones hay personas que para poder vivir cómodamente tienen que trabajar en dos empresas diferentes.

El sistema de información de una empresa existieron, la información aumenta la posibilidad de la toma de decisiones correcta para llegar al éxito.

La mayoría de las acciones provenientes de decisiones que provienen de tener información. Hay medios para mantener el sistema de información estos son amplios; planos mapas, películas, grabaciones, balances comunicaciones telefónicas, etc. Entre todos predomina el uso de las computadoras.

Los sistema de información están alineados con la demanda, la tecnología de la información está alineada con la oferta.

La tecnología de la información pertenece al campo y esta necesita de un sistema de información definido previo para cumplir sus objetivos, de lo contrario podría fracasar.

Los procesos de negocios son el conjunto de actividades requeridas para crear un producto o un servicio.

Estas actividades se contribuyen mediante flujos de material, información y conocimiento entre los participantes. También se refiere a las formas en que las organizaciones coordinan el trabajo, la información y el conocimiento, y como la gerencia elige coordinar el trabajo. Si un proceso de negocio está bien desarrollado y cuenta con la nueva innovación y mejora el desempeño puede crear solides competitiva pero si no, nos basamos en forma obsoleta de trabajar se vuelve en desventaja para la organización.

La coordinación y la comunicación son importantes y necesarias para los procesos, ya que sin estas no es posible paras al siguiente paso en alguna tarea de una institución, por ejemplo pedir un pedido este pasa por varios pasos entre ellos recibir llamadas, luego pasa ala departamento de crédito, después al de producción, la de entrega y por ultimo al servicio de post venta, para que como este sea exitoso y se realice sin ningún problema se necesita la coordinación y la comunicación entre ambos

Los sistemas de información ayudan a los procesos de negocios por que pasan de procesos manuales a automatizados haciendo más rápido el flujo de información, la accesibilidad y la toma de decisiones.

Una organización tiene sistemas que dan soporte a los procesos de cada una de las principales funciones de negocios; sistemas para ventas, manufactura, producción, finanzas y contabilidad y recursos humanos. Aunque hoy día se han reemplazado por sistemas multifuncionales que integran las actividades de los proseos de negocios y las unidades organizacionales relacionadas.

También una empresa tiene distintos sistemas que dan soporte a las necesidades de toma de decisiones de cada grupo administrativo los cuales son; la gerencia operacional, la gerencia nivel medio y superior.

Los sistemas que dan soporte a los niveles administrativos son, sistemas de procesamiento de transacciones, es para que los gerentes operativos puedan llevar un registro de las transacciones diarias de la empresa como ventas, recibos, decisiones de crédito, historial de pagos de salarios, etc.

La nueva tecnología vino para ayudar a las diferentes empresas y que estas son muy útiles para poder crecer entre ellas están las más relevantes; el GPS imágenes de satélites, base de datos, internet, telecomunicaciones.

Existen varias y diferentes modelos de implementación de un sistema de información, entre ellos están los determinismos tecnológicos, administración racional, interacción social, y cada una tiene funciones importantes.

Las acciones estratégicas basadas en tecnología de la información, la elaboración de la estrategia involucra tener claro el concepto del negocio con este concepto debe prepararse un conjunto de objetivos estratégicos, compuesto por metas, para alcanzarlos se debe elaborar los cursos de acción.

Una vez elaborada la estrategia empresarial, las estrategias funcionales y de apoyo se deben establecer las formas de controlar el logro de los objetivos que conforman estas estrategias.

## **CONCLUSION:**

Sabemos que el sistema de información es importante ya que le permiten al usuario una presentación clara y realista donde el usuario puede contribuir al mejoramiento. Con esta técnica logramos cubrir varios objetivos.

Acá podemos darnos cuenta que la tecnología es muy innovadora y día a día debemos estar a la vanguardia para aprovechar los recursos y ser eficientes y eficaces, en nuestra empresa. Y también la tecnología nos ha ayudado a facilitarnos las tareas tanto en lo personal como en lo profesional en la empresa.

El recurso humano es muy importante en esos cambios, ya que son los que nos ayudan con el soporte técnico e informativo.